Jour 13 Communication 36^e Chapitre général SSS Thu Duc, 18 novembre 2023

Ensemble, nous nous réunissons comme famille...

Le moment du dialogue est arrivé...

L'assemblée a procédé au dépouillement des bulletins de vote, ce qui lui a permis de connaître la tendance du choix capitulaire pour le poste de Supérieur général. Le silence, le dialogue et les réflexions qui ont suivi ont contribué à l'atmosphère solennellement pensive de cette matinée.

Le chapitre a été honoré de la présence de Sr Dinh Thi Anh Đào , vicaire générale des Servantes du Saint-Sacrement ; Sr Le Thi Tho, membre du Conseil général des Servantes du Saint-Sacrement ; Mme Mary J. Keane, directrice générale du Servitium Christi ; Mme Pham Thu Hương et M. Nguyen Van Lap, membres de l'Agrégation du Saint-Sacrement au Vietnam.





Le Père José Antonio Rivera Ruiz, en guise d'accueil des membres bien-aimés de notre famille eymardienne élargie, a présenté le projet sur la famille charismatique SSS. Ce projet est né d'une initiative en réponse aux paroles du Pape François dans sa lettre apostolique d'ouverture de l'Année de la Vie Consacrée le 21 novembre 2014: En effet, autour de chaque famille religieuse, de chaque Société de Vie Apostolique et de

chaque Institut Séculier, il y a une famille plus large, une "famille charismatique ", qui comprend un certain nombre d'Instituts qui s'identifient au même charisme, et surtout des fidèles laïcs qui se sentent appelés, précisément en tant que laïcs, à partager la même réalité charismatique.

Sr Dinh Thi Anh Đào a pris la parole pour s'adresser à l'assemblée, avec le message de Sr Fe Manalo, la Supérieure Générale des Servantes du Saint Sacrement, qui, pour des raisons de santé, n'a pas pu nous faire l'honneur de sa présence. Son message a présenté la réalité actuelle de leur Congrégation, composée de deux provinces (Vietnam et Philippines), et active dans dix pays, notamment au Vietnam. Elles sont particulièrement fières de leur présence au Congo-Brazzaville, où elles ont maintenant deux servantes congolaises professes.





Mme Mary J. Keane a présenté le Servitium Christi, un institut séculier SSS fondé par le Père Godfrey Adrien Spiekman et Mme Antoinette Maria Jacquelin Colsteun, le 6 janvier 1952 aux Pays-Bas. Mme Keane a défini un institut séculier comme une manière de vivre la vie consacrée dans le monde séculier, dans la pauvreté, la chasteté et l'obéissance évangéliques. Les membres du Servitium Christi, présents dans onze pays (la moitié des membres est originaire du Vietnam), vivent comme des laïcs porteurs de la

spiritualité et de la mission eucharistiques, en étroite collaboration avec l'ensemble de la famille charismatique SSS.

M. Peter Nguyen Van Lap a présenté à l'assemblée un résumé des développements de l'Agrégation du Saint-Sacrement au Vietnam. Trouvant ses racines dans l'arrivée du charisme eymardien dans la ville de Thu Duc au cours des années 1970, l'Agrégation s'enorgueillit aujourd'hui de 9.272 membres. Les laïcs associés vivent fidèlement le Projet de Vie, recoivent une formation spirituelle bien structurée, organisent et participent à divers apostolats et rassemblements



eucharistiques dans tout le pays et même aux États-Unis.